

Danksagung

*Menschen, die man liebt, sind wie Sterne.  
Sie funkeln und leuchten noch lange  
nach ihrem Erlöschen.*



Wir haben Abschied von meiner Ehefrau,  
unserer Mutti und Oma

***Annerose Knüpfer***

**geb. Fink**

genommen und möchten auf diesem Wege allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden für die herzliche Anteilnahme in Wort, Schrift, Blumen und Geldzuwendungen danken. Ein Dankeschön auch an den Pflegedienst „Vivet“ für die Hilfe und Unterstützung.

In stiller Trauer

**Gerhard Knüpfer und Familie**

Fraureuth, im Dezember 2020